
SOCIEDADE PAULISTA DE LEPROLOG A

66.ª REUNIÃO ORDINARIA, 8-VI-1940.

Com a presença de numero regulamentar de socios, realizou-se no dia 8 de
unJho do corrente ano, em local e hora habitual, a 66.ª sessão da Sociedade
Paulista de Leprologia. Como presidente, Dr. Enéas de Carvalho Aguiar se-
cretariado pelos Drs. Humberto Cerruti e Francisco Amendola.

No expediente o secretario geral, leva ao conhecimento da casa, o recebimnto
dos trabalhos que concorrerão aos premios quea Sociedade offerece aos seus
associados. Foram os seguintes:

1 — OSIRIS — "Escrofulado e Lepra".
2 — MAIO — "Contribuição ao estudio da lepra hepatica".
3 — LUCAS E MARCOS — "Sobre o valor da rinoscopia e do exame

bacterioscopico do muco nasal no diagnostico precoce e na
profilaxia da lepra.

— Importancia da mucosa naszl como séde das
manifestações da lepra a luz dos resultados obtidos".

O Senhor Presidente, consulta a casa sobre a indicação dos seguintes nomes,
para a comissão de julgamento dos trabalhos inscritos: Prof. J. de Aguiar Pupo,
Prof. Moacir de Freitas Amorim e Dr. Raul Margarido, o que foi unanimemente
aprovado.

O Senhor Presidente, chama a atenção da casa, sobre o fato de um dos
trabalhos apresentar-se sob dois pseudonimos, em desacordo com o art. 34 dos
estatutos.

Discutem o assunto os Drs. Sebastião Carlos Arantes, Antenor Gandra e
Francisco de Salles Gomes Jr. ficando estabelecido que o trabalho poderá ser
julgado, e caso obtenha a primeira ou segunda classificação, receberá um premio
oferecido pelo Dr. Salles Gomes Jr., identico aos outros, perdendo porem o direito
aos premios da Sociedade.

O Tezureiro da Sociedade, Dr. Nestor Solano Pereirt, comunica a casa, a
compra de mais quarenta e cinco apolices populares do Tezouro do Estado de São
Paulo, com o saldo do exercici d ano passado.

Passando a ordem do dia, foi dada a palavra ao Dr. Antenor Gandra,
que dissertou sobre "Hemograma na Lepra Tuberculoide". Em seguida, foi
dada a palavra ao Dr. Duarte do. Pateo, que discorreu sobre — Izolamento domicí-
liario na profiraxia da lepra e organisação de sua secção de vigilancia sanita-
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ria". e "Da necessidade de índice rotatorio permanente na atual organisação da
secção de comunicantes. Sugestões de instalação e organisação".

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão.

67.ª REUNIÃO ORDINARIA, 15-VII-1940.

Com a presença de numero regulamentar de socios, realizou-se no dia 15 de
Julho do corrente ano, no salão de conferencias do Instituto Cnode Lara, sob a
presidencia do Dr. Eneas de Carvalho Aguiar, e secretariada pelos Drs. Humberto
Cerruti e Francisco Amendola, a 67.ª sessão da Sociedade Paulista de Leprologia.

No expediente foi lida pelo Sr. Secretario, uma carta dirigida á Sociedade, na
qual é solicitada a retirada do trabalho inscrit osob o pseudonimo — LUCAS E
MARCOS, na qual é solicitada a entrega do mesma á Biblioteca do S.P.L., onde
deverá ser procurado pelos interessados.

Comunica também o Sr. Secretario:
Que a comissão indicada pelo sr. Presidente, para julgamento dos trabalhos

que concorreram aos premios da Sociedade, aceitou de bom grado a incumbencia
estando os referidos trabalhos já em mãos dos julgadores.

Que da Secretaria da Academia Nacional de Medicina, comunicam que
achase aberta a inscrição para os trabalhos sobre lepra, concorrentes aos premios
"KEDROWSKY" (Bacteriologia da Lepra) e "LLERAS ACOSTA" (Imunologia da
Lepra).

Na ordem do dia, foi dada a palavra a D.' Helena Possólo, sue falou sobre: "O
Oleo de Chaulmoogra na Farmacopéa Brasileira".

Não tendo comparecido, por motivo de molestia, o Dr. Danilo Cunha, que se
achava inscrito, o seu trabalho foi transferido para a proxima sessão.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão.

68.ª REUNIÃO ORDINARIA, 10-V111.1940.

Com numero regulamentar de socios, foi realizada a sessão do mez de Agosto
de 1940, da Sociedade Paulista de Leprologia, em hora e local habitual, e sob a
presidencia do Dr. Eneas de Carvalho Aguiar, secretariado pelos Drs. Humberto
Cerruti e Francisco Amendola.

No expediente, o sr. Secretario comunica que os premios, já anunciados, da
Academia Nacional de Medicina, sobre Bacteriologia e Imunologia na Lepra, são
regulamentados, somente pela apresentação do trabalha em data cérta e sob
anonimato. Anuncia em seguida, que a Liga de Combate ao aCncer, oferece um
premio de 5:000$000 ao melhor trabalho referente ao cancer, estando ao dispor
dos interessados na secretaria, os regulamentos.

Uma comissão de Socios, propóe o Prof. Walter Büngeler para socio Hono-
rario, o que foi aprovad pr unanimidade.

O Dr. Mraes Junior, pede a palavra para anunciar a casa, o falecimento do
Professor Eduardo Rabello, pedindo seja lavrado em ata, um voto de profundo
pezar, e que se envie a familia enlutada, os sentimentos de tristeza da Sociedade.
Em seguida pede a todos os presents qu de pé, façam um minuto de silencio em
homenagem ao Ilustre Professor.

O Sr. Presidente, dá a palavra ao Dr. Nelson de Souza Campos, que dis-
cursando, relata a vida e obra do grande dermatologista e os sinceros laços de
amizade que unian estinto à Soc. Paulista de Leprologia.

O Dr. Morais Junior, pede a inserção do discurso nos Boletins da Sociedade,
afim de que o mesmo seja publicado na Revista Brasileira de Leprologia.

O Sr. Presidente, emehomenagem ao grande vulto, que foi um dos mais de-
dicados amigos da Sociedade, suspende os trabalhos da sessão.


